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令和２年度 第１回吹田市公共施設等への能勢町産等木材利用推進検討会議 

 議事要旨 

 

1 日時 令和２年(2020年)７月１日(水)  15:00～17:00 

2 場所 吹田市役所 中層棟４階 第３委員会室 

3 議題 

(1)ガイドライン策定工程表について 

(2)大阪府内産材利用状況について 

(3)北千里小学校跡地複合施設への木材利用について 

(4)北部消防庁舎等複合施設の進捗状況について 

 

4 出席者 

＜出席委員＞ 

五十田 委員 

村上 委員 

畑中 委員 

前田 委員 

花﨑 委員 

 

＜欠席委員＞ 

無し 

 

＜吹田市公共施設等への能勢町産等木材利用推進検討会議設置要領第６条に基づく出席者＞ 

【オブザーバー】 

 環境省近畿地方環境事務所 環境対策課 柄本課長補佐 

 

【関係室課】  

資産経営室 藤原参事、赤池主幹、総務予防室 木村総括参事、細木主幹、 

教育センター 福井所長代理、小西主幹、まなびの支援課 曽谷課長代理、宮脇主査 

 

＜事務局＞ 

環境政策室 東田室長、楠本参事、柏木主査、八木主任、 

㈱内藤建築事務所 ２名、大阪府みどり公社 ２名 

 

＜傍聴者＞ ０名 

 

5 議事内容 

－開会－ 

事務局挨拶 

〇議題１ ガイドライン策定工程表について 

事務局より、資料１に基づき説明を行った。 

(1) 今年度については、モデル施設の木材利用についての議論を引き続き行うとともに、
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ガイドラインについても内容を詰めていく。 

(2) モデル施設については、２施設とも現在実施設計に入っている。 

 

〇議題２ 大阪府内産材利用状況について 

 Ａ委員より、資料２に基づき説明が行われた。 

(1) 平成 30年度は平成 29年度と比べると、全体として約 4,000㎥減少している。 

(2) 平成 30年の台風 21号の被害により減少している。台風被害の処理に手を取られ、搬

出する間伐が進まなかった。 

(3) 今年度についても台風の後処理が続いているため、平成 29年度のレベルまでは回復

しない見通し。 

(4) 県外への搬出の減少については、県外へ出していた業者が府内に搬出するようになっ

たのが要因の１つ。 

(5) 全国的にも台風の影響で木材需要量が減っている。 

(6) 能勢町産材については安定して搬出できている。 

 

〇議題３ 北千里小学校跡地複合施設への木材利用について 

資料に基づき、北千里小学校跡地複合施設への木材利用についての議論を行った。 

 

〇議題４ 北部消防庁舎等複合施設の進捗状況について 

 資料に基づき、北部消防庁舎等複合施設への木材利用についての議論を行った。 

 

※議題３及び４については非公開。（非公開理由：本市情報公開条例「第 7条第 3号 審

議等に関する情報」を扱うため、本会議運営方針第 3条第 1項に基づき、非公開とした。）

そのため、これらの議題に関する議事要旨の詳細な内容については記載していない。 

 

〇次回の検討会議は、令和２年９月頃を予定。 

 

＜配付資料＞ 

資料１   ガイドライン策定工程表 

資料２   平成３０年度大阪府内産材利用状況（素材供給状況） 

資料３－１ 北千里小学校跡地複合施設 工程表 

資料３－２ 北千里小学校跡地複合施設 木材利用方針 

資料３－３ 北千里小学校跡地複合施設 内装木材利用範囲 

資料３－４ 北千里小学校跡地複合施設 構造比較検討資料（図書館部分） 

資料３－５ 北千里小学校跡地複合施設 一般図 

資料３－６ 北千里小学校跡地複合施設 外観パース 
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資料４－１ 北部消防庁舎等複合施設 木材利用概要 

資料４－２ 北部消防庁舎等複合施設 概算木材使用量 


